

Siswa SD Muhammadiyah Kottabarat Raih Medali Emas Olimpiade Matematika di Singapura

Selasa, 22-01-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SURAKARTA – Siswa SD Muhammadiyah Program Khusus (PK) Kottabarat Solo, Athar Ibrahim Aquilla Wibowo berhasil meraih Gold Award dalam ajang *Southeast Asian Mathematical Olympiad (SEAMO)* 2019 yang berlangsung di Suntec Singapore Convention and Exhibition Centre, Sabtu (19/1).

Yuli Ekowati, koordinator bidang lomba SD Muhammadiyah PK Kottabarat menyampaikan, SEAMO merupakan final olimpiade Matematika yang diikuti oleh ratusan peserta dari negara-negara di kawasan Asia Tenggara.

Ia menambahkan bahwa dalam SEAMO kali ini SD Muhammadiyah PK Kottabarat mengikutsertakan empat siswa kelas IV yang lolos babak penyisihan di Indonesia pada bulan September 2018 yang lalu. Keempat siswa tersebut adalah Athar Ibrahim Aquilla Wibowo yang meraih medali emas, Danendra Giantoro medali emas, Mumtaza Aulia Hanifah medali perak, dan Muhammad Zidane Ramadhan Hakim medali perak.

"Kami tetap bersyukur meskipun dari keempat siswa yang mengikuti final di Singapura, baru satu yang memperoleh medali emas", ungkapnya.

Ia sangat mengapresiasi prestasi yang berhasil ditorehkan para siswa tersebut dan berharap bisa memupuk semangat berprestasi untuk siswa lainnya.

Lolos di final olimpiade Matematika tingkat internasional merupakan pengalaman ke tiga bagi Athar Ibrahim Aquilla Wibowo. Athar sebelumnya pernah mengikuti Singapore International Math Olympiad Challenge (SIMOC) di awal tahun 2018 dan memperoleh dua Silver Award. Kemudian di bulan September 2018, ia juga berhasil meraih gold award dalam ajang Hong Kong International Mathematical Olympiad (HKIMO).

Siswa yang akrab disapa Ibra ini terbiasa belajar rutin dengan bundanya untuk persiapan menghadapi babak final di Singapura. "Selain belajar dengan bunda, saya juga mencari bahan-bahan latihan soal berbahasa Inggris dari internet," kata Athar.

Muhamad Arifin, Wakil Kepala bidang Kesiswaan dan Humas SD Muhammadiyah PK Kottabarat mengaku bangga dengan prestasi yang diraih Ibra dan kawan-kawan. "Atas nama sekolah, kami ucapkan selamat atas prestasi yang membanggakan tersebut", ungkapnya.

Arifin juga menyampaikan bahwa pihak sekolah berupaya mendorong dan memfasilitasi potensi yang dimiliki setiap siswa untuk berprestasi di bidang apapun sesuai dengan kecenderungan yang mereka miliki. **(Syifa)**

Sumber : Muhamad Arifin